



**Nombre de alumno: Diego Armando Hernández
Gómez**

**Nombre del profesor: Sandra Daniela Guillen
Pulido**

Nombre del trabajo: Ensayo 2.5 a 2.9

Materia: Taller del emprendedor

Grado: 7

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de
noviembre del 2021.

INTRODUCCION

En los procesos teóricos de enseñanza relacionados a la materia de taller del emprendedor es importante consolidar buenas bases teóricas que a futuro nos permitan crear una empresa de autoempleo y que brinde posibilidades laborales a la sociedad donde nos encontremos radicando, en el área de la medicina es de mucha importancia planear de manera objetiva un sector de negocio establecido.

En este trabajo analizaremos los temas que en esta unidad hemos abordado a grandes rasgos resaltando cada uno de los puntos de interés como mejorar los procesos de producción y del producto que ofrecemos debido a que nuestro producto representa un servicio debemos analizar la calidad al momento de brindarlo, y de esta manera poder implementar una metodología que nos permita tener un plan de mejora continua con la única finalidad de poder crecer y extendernos logrando el éxito en nuestra idea de negocios en este aspecto quiero hacer hincapié en que podemos encontrarnos ciertas deficiencia o problemas al momento de aplicar nuestro modelo de negocios para poder evaluar estos procedimientos necesitamos usar herramientas que ya hemos podido analizar como lo son el FODA, árbol de problemas los diagramas y una vez teniendo en claro la problemática buscar una solución a la situación presentada, dentro de esto el Benchmarking representa aprender mejores prácticas analizando nuestra competencia y adoptando una actitud resiliente y a la vez superando sus productos o servicios a manera de ser los mejores en el mercado.

Una de las herramientas a mencionar de gran importancia es la memoria descriptiva que nos permitirá establecer los datos técnico espaciales de nuestra empresa que más adelante abordaremos a grandes rasgos y posteriormente ya teniendo el diseño y la planificación de nuestras ideas necesitaremos elaborar documentación para cada área de la auditoria a manera de verificar constantemente los procesos de nuestra empresa, y poder coordinar puntos importantes en nuestras minutas a la hora de realizar juntas de trabajo, el control es la clave del éxito por lo cual mencionaremos algunos puntos básicos de como poder mantener verificada la situación financiera mediante la elaboración de estados que involucren las operaciones económicas de la empresa.

Desarrollo

Mejora del proceso y del producto

El control de calidad definido teóricamente consiste en la elaboración de un producto o servicio que cumpla con las especificación de su diseño, en pocas palabras que logre cumplir las expectativas del cliente a manera de que sea un producto o servicio de excelencia sin remedos ni reproches, a fin que el mercado o los consumidores se vuelvan personas frecuentes en el uso de nuestro servicio, escuchando y analizando algunas conferencia sobre ventas encontré una frase que me marco donde expresaban hay que realizar una dependencia o crear una necesidad en las personas a fin de que se vuelvan consumidores frecuentes y podamos vender de sus recomendaciones, cuando tu producto es de calidad puedes realizar ventas en cadena que consiste en vender un producto o servicio y asociarlo a otro a fin que tengas una variedad amplia que ofrecer, en la búsqueda constante de calidad es necesario el empleo de nuestros recursos apoyándonos en las personas, máquinas y herramientas con las que cuenta nuestra empresa, también es necesario nunca olvidar que aparte de los procesos de calidad tenemos que contar con una calidez al momento de brindar nuestro producto o servicio que bien nos ayudara a empatizar con nuestro mercado potencial de clientes, debemos sr conscientes y tener el deseo por estar constantemente mejorando, para ello debemos crear una metodología para la elaboración de un plan que nos permita mejorar continuamente en este aspecto podemos aplicar ciertos pasos que a continuación los enumero a manera de resaltar su importancia.

1. Análisis de las causas que provocan el problema: diagrama: espina de pescado, FODA, árbol de problema.
2. Propuesta y planificación del plan: lluvia de ideas, diagrama de flujo, matriz de relación, diagrama de comportamiento.
3. Implementación y seguimiento: designar personal encargado para realizar y ejecutar las funciones del plan.
4. Evaluación: verificar el cumplimiento del plan de mejora continua.

Elaboración de reporte de memoria descriptiva:

Como bien podemos describir que este proceso e nuestro desarrollo como emprendedores es una parte importante ya que nos permitirá establecer los datos técnico-espaciales de la empresa, se puede mencionar que es como la elaboración teórica de nuestras ideas y plasmarlas sobre papel es una etapa previa a la ejecución de nuestras ideas, para ello se deberá incluir una serie ordenada de puntos cada uno de estos con una función específica que tendrá que ser valorada antes de su aplicación las cuales son:

1. Portada
2. Introducción
3. Información general de la empresa
4. Croquis de la localización y descripción
5. Marco legal
6. Descripción del proyecto
7. Etapas del proyecto
8. Servicios requeridos
9. Presupuesto y mano de obra
10. Fotografías actuales
11. Documentación complementaria

Elaboración de los documentos para cada área de la auditoria:

Esta actividad nos permitirá llevar a cabo una correcta verificación contable de las cifras de los estados financieros y por otra parte nos ayudara a tener elementos que nos permitan tomar decisiones y conocer la situación por la cual atraviesa la empresa, es necesario realizarla ya que esto nos ayudara a mantener un correcto funcionamiento en el negocio que nos ayude avalorar si nos encontramos realizando un buen manejo administrativo y financiero de nuestros recursos.

Elaboración de minutas de trabajo:

A grandes rasgos en todo sector público y privado donde se requiera la coordinación de un trabajo en equipo siempre será necesario mantener una constante

comunicación con las personas con las cuales se lleve a cabo un equipo colaborativo para el desarrollo de nuestra empresa, para esta situación se planearan constante mente reuniones laborales donde se trataran puntos importante y problemáticas buscado de manera colectiva la solución de dichas situaciones, o bien poder priorizar lo que en ese momento ocupe la empresa, para esto debemos elaborar un orden o minuta de reunión preparando una plantilla con antelación, teniendo un formato constante donde este escrita la fecha, hora y lugar de la reunión, el nombre del presidente que dirige dicha actividad y nombre del secretario, se deberá pasar una lista a los presentes y anotar el personal que en ese momento se encuentre ausente, se deberá siempre contar con una libreta de anotaciones o en su caso una laptop a fin de llevar anotados los puntos a tratar se puede tomar un primera moción y tomar otras mociones antes de finalizar, se deberá contar con un registro de como procedió dicha sesión y anotar a su vez los acuerdos tratados y por último y muy importante es tener una conclusión y si en su caso fuera necesario brindar una copia a los participantes de este proceso.

Es una de las cuestiones clave al momento de poder coordinar un grupo de personas que buscan una finalidad en común y de mi parte considero que esta labor es necesaria en toda empresa ya que ayudara a mantener un respeto, control, organización y sobre todo una buena comunicación de los principales asuntos prioritarios de la empresa.

Elaboración de los estados financieros:

Los estados financieros por su parte cumplen con su papel primordial de mantener un resumen de resultados de las diferentes operaciones económicas de la empresa en un periodo determinado o una fecha específica futura, manteniendo la salud financiera de nuestro negocio, para ello son dos puntos importantes:

- ❖ Estado de resultados
- ❖ Balance general

En mi experiencia en el sector financiero puedo decir que esta parte es crucial en el proceso de evaluación estructural y financiera de un negocio nos permite mantener

un control de los ingresos de capital y las pérdidas o gastos que se puedan generar el establecimiento, a su vez que guarda una estrecha relación con la salud financiera del negocio ya que para ello debemos vigilar no caer en un estado de bancarrota y administrar cada una de las áreas del negocio.

Conclusión

De mi parte puedo concluir que a través de los diferentes procesos y técnicas de planificación que en este trabajo hemos mencionado nos está abriendo un nuevo panorama para poder trazar un proyecto a futuro con la finalidad de poder auto emplearnos de una manera en la cual podamos lograr e éxito financiero, si bien considero esta materia nos ayuda a fomentar e emprendimiento y nos aporta las herramientas básicas para triunfar en nuestro diseño de negocios es de vital importancia tener en cuenta que a futuro seremos profesionistas en el área de la salud y estas herramientas nos ayudaran a poder generar un servicio para comercializarlo pero a a su vez también podemos elegir vender productos físicos y tangibles como es el caso de una farmacia o su complemento al servicio de nuestras consultas que es un sector de negocios muy amplio, quiero recordar lo que le mencionaba en la clase que es de vital importancia buscar algo innovador en el mercado de la salud que nos diferencia de la competencia y nos ayude a ser excelentes en nuestra profesión y servicios ofrecidos sin olvidar nuestro lado humanista y manteniendo firme nuestra ética profesional, quiero hacer énfasis en una frase que escuche con anterioridad donde nos mencionaban que tratamos con enfermos y no con enfermedades ya que esto me ayudo adarme cuenta que muchas de las veces el paciente llegara por el hecho de sentirse escuchado y por qué le generemos el sentir que empatizamos con su padecimiento por eso debemos prepararnos en lo teórico y generar un modelo de negocio sólido y humanitario para con nuestro mercado de clientes.

BIBLIOGRAFIA

- 1.- Antología taller del emprendedor UDS medicina humana.